

La Niña del Orfanato

Ramon Andres Cuellar Camargo



Capítulo 1

La niña del Orfanato

Memorias de Robliny Gray

-Hoy es un día tan especial, por fin tendremos un niño y mi esposo está muy impaciente por eso. Tal vez yo no pueda tener hijos pero mi Fernán es tan comprensivo, él me ha apoyado siempre y ahora estamos listos para adoptar un bebe y hemos clasificado para tener con nosotros un hermosa bebe. Mañana en la mañana iré con Fernán y por fin traeremos a nuestro hermoso hijo, estoy tan feliz.

-Esto me parte el corazón terriblemente, estaba tan feliz de traer a nuestro hijo pero en el orfanato estudiaron nuestro caso y resulta que no somos aptos económicamente para hacernos cargo de un bebe. Esto me destroza el alma y sé que a Fernán también aunque se haga el fuerte frente a mí, nuestro más grande sueño se hizo pedazos, ojala Dios me ayudara y me diera un bebe...

-No lo puedo creer, Dios ha oído mis palabras y si todo sale bien podremos tener un bebe, estoy embarazada, decían que después de la tercera guerra mundial había quedado estéril pero Dios me ha dado su bendición y ahora por fin tendremos un hermoso bebe propio, pronto haremos una celebración, bueno en realidad será un baby Shower.

- Nuestro bello Crish hoy cumple su segundo año de vida y estamos preparando una pequeña celebración, pero Fernán se encuentra preocupado, ya que hubo un enfrentamiento armado cerca de su oficina y temía que hubiera daños, pero todo está bien al parecer. Fernán recibió una llamada de la administradora del orfanato donde queríamos adoptar hace 2 años, nos dicen que a batalla llego cerca del orfanato y por alguna explosión destruyó las instalaciones y mucho del personal resulto herido y algunos muertos. De ese modo ellos no pueden encargare de los niños en estos momentos, muchos fueron llevados por el gobierno a nuevos orfanatos, pero hay una bebe muy especial de pocos meses y que requería de una familia amorosa que cuide de ella, y pues pensaron en nosotros por las constantes solicitudes que enviamos antes nos piden de manera encarecida y aceptemos la bebe. Fernán y yo lo pensamos mucho, pero vimos y era un regalo de Dios, ahora nuestro pequeño Crish tendrá una hermanita.

Noticiero Local SerVision

-Buenas noches ciudadanos, aquí Vicky Taylor informándoles esta noche un caso que está causando muchos sentimientos en este barrio, en esta casa que está a mi espalda, parece ser que un psicópata entro en la casa y asesino a los padres de los niños que pueden ver en manos de las autoridades, preguntémosle a esta mujer que fue lo que paso, buenas noches, cuál es su nombre. Mujer:- buenas noches mi nombre es Marta Kyles. Reportera:- podría decirnos que es lo que ocurrió aquí?. Marta:- Haber, yo me encontraba cosíéndole a mi nietecito una pijama, cuando empecé a escuchar unos gritos aterradores en la casa de la vecina; me asome por la ventana y vi como las ventana d la casa d enfrente se cubrían de sangre, por eso inmediatamente llame a las autoridades para que vinieran, y cuando ellos llegaron, parece que el asesino se había marchado. Reportera:- Muchas gracias doña Marta, como pueden ver queridos televidentes, parece que un asesino fue el culpable, pero ahora preguntémosle al capitán que ha sucedido, buenas Noches capitán, quisiera decirnos que paso en esta casa?. Capitán:- Muy buenas noches, como puede ver, en esta casa se presenta un asesinato a las 23:24 de la noche, parece ser que un psicópata entra y asesina a los padres de dos niños, un niño de aproximadamente 5 años y una niña de 4, pero el psicópata no solo mata a los padres en frente de ellos sino que no contento a bañado a la niña con la sangre de sus padres, pero entrara en investigación para aclarar más las cosas. Reportera:- Muchas gracias capitán, como pueden ver, esta noche se vuelve la peor de todas en muchos años, los residentes viven con temor, de que el asesino pueda regresar, pero las autoridades dicen que estarán vigilantes y en su búsqueda, los niños estarán a cargo del Bienestar de infancia hasta que el caso se resuelva, aquí Vicky Taylor para su noticiero local SerVision muchas gracias y buenas noches.

Bitácora de ingreso 104, orfanato Nueva Vida.

-Esta tarde recibí 2 nuevos infantes en nuestras instalaciones, se trata de los famosos niños de la masacre de Witerpoor, sus nombres Crishtopher Summers y Miranda Summers, están bastante perturbados y creo tendrán que recibir fuertes terapias de rehabilitación emocional, les daremos algunos días de adaptación y si no mejoran empezaremos con las terapias.

-Han pasado ya 5 días del ingreso de los niños Summers y las terapias no han tenido ningún efecto, los niños aún viven en shock y con ataques de miedo intenso; incluso los métodos que se descubrieron después de la guerra de 2063 que fueron realmente grandes parecen no surtir efectos en los niños, necesitaremos de tiempo y de paciencia para que regresen

poco a poco.

-Han pasado dos años desde que ingresaron los niños Summers, hemos estado en tratamientos y terapias de última tecnología y hemos logrado grandes avances con Crishtopher, quien ya está hablando y parece estar muy recuperado; Pero con Miranda las cosas no han progresado casi nada, debe ser comprensible, ya que en ella callo la sangre de sus padres debió de ser terrible. Crish cuida de su hermanita y siempre esta con ella cuidándola y Miranda solo interactúa con el aunque nunca le habla; pues han desarrollado una forma de comunicarse mediante señas pero es totalmente único entre ellos. Pues nadie ha podido descifrar sus comunicaciones y Crish aún no está listo para revelarnos nada aun, solo el tiempo no los dirá.

Noticiero Local SerVision

-Noticia de última hora, parece que a ocurrido una desgracia en el orfanato Nueva Vida, en ese lugar se encuentra Jack Murdock quien nos dirá que ha sucedido allí, buenas noches Jack, que sucedió en ese lugar. Jack:- Buenas noches Vicky, como usted lo ha dicho esta noche a sucedido algo horrible en este lugar, todos los niños y funcionarios del lugar fueron asesinados; según testigos un hombre rondaba por los alrededores durante varios días hasta que esta noche entro en el orfanato y ha asesinado a todo aquel que estaba allí incluyendo a los niños y jóvenes del lugar; pero parece ser que este caso se relaciona con la masacre de la pareja Robliny Gray y Fernán Summers hace 2 años, donde sus hijos lograron salvarse, pero en esta ocasión el niño Crishtopher Summers no tuvo tanta suerte y fue una víctima mas esta noche, solo la niña Miranda Summers sobrevivió a este terrible acto de demencia, pero al igual que hace dos años el psicópata derramo la sangre encima de la niña; ahora las autoridades hablan de un posible psicópata asesino que por algún motivo quería acabar con la familia, por lo que a partir de este momento la niña pasara a cuidados de un capacitado y profesional equipo que cuidara de la niña. Y sin más que informarles por ahora, estaremos informando si algo nuevo se descubre, aquí Jack Murdock informando para SerVision buenas noches.

Diario del Comandante

-Creí que ella podría controlarlo, pero he fallado, pido perdón a Dios por esta terrible falla, debí ser yo el contenedor pero tenía que rechazarlo mi propia alma; pero es hora de que me siga encargando yo mismo de prepararla para que al fin controle el disturbio de su sangre, si el regresara yo la protegeré, aun así no bajare la guardia otra vez, la

convertiré en mi futuro remplazo y tendrá el poder de cambiar el mundo ya que yo no pude hacerlo.

-En este día tuvimos un entrenamiento especial con Miranda y el disturbio de sangre se dio otra vez, pero era parte de mi cometido pues necesitaba resolver muchas inquietudes y al fin lo he logrado. Gracias a ello ya Miranda controla mucho Mejor su disturbio y sé que algún día lo controlara por completo; sus habilidades aumentaron bastante, creo y podría ser una digna heredera mía, pero ahora debo dejar que mi gran amigo Roland sea quien termine el proceso con Miranda pues he averiguado como terminar de una vez con el origen de todo este caos y sé que no tendré otra oportunidad; solo espero no demorar mucho en esta misión y regresar a terminar lo que he comenzado con esta niña, dejo a Roland todos los conocimientos de cómo controlar el disturbio de Miranda en caso de que ese terrible ser regrese.

Memorias de Roland

-Han pasado ya tres años desde que él se fue y ya perdimos la esperanza de que regresara, nadie regresa de ese lugar, ni siquiera el por muy especial que fuera y lo he confirmado pues su guardián ha regresado a sus orígenes, prueba irrefutable de su caída. Miranda no es tonta sabe que eso ha sucedido, el estaría muy orgulloso puesto que los avances de Miranda han sido totalmente espectaculares y sobrepasan bastante a los demás.

-Puedo decir sin temor a equivocarme que Miranda está a punto de controlar su disturbio muy pronto y cuando eso suceda estaremos listos para reunir a los 7 nuevamente y comenzar su verdadero destino en este mundo. Mi querido amigo ojala estuvieras aquí para ver los grandes avances de tu querida Miranda, te culpaste demasiado por poner esa terrible carga en Miranda, pero tu mejor que nadie sabias que era la única en el mundo capaz de soportarlo incluso mayor que tú mismo; pero ahora solo queda seguir confiando en que ella pronto lo lograra, así que mi querido amigo espero y estés en un buen lugar.

-Pero se me olvidaba decirte y Miranda ha encontrado tus memorias en donde hablas de ella, lloro mucho al terminar de leerlas pero eso no cambio su espíritu indomable, a pesar de sufrir tanto sigue adelante tratando de seguir tú mismo ejemplo y lucha inalcanzable mente para seguir tus consejos y enorgullecerte; haa y otra cosa más se ha cambiado su nombre al que tenías pensado para ella en primer lugar, estarás orgulloso de ella, ahora se llama "Mireya".